
ES Aubance Handball : Qui sommes-nous ? 
 

 

 

 
 

   

Bienvenue au club de handball de Brissac 
 

Nos valeurs : 

• Passion 

• Esprit d’équipe  

• Convivialité  

 

          Qui sommes-nous ? 

Dans le centre-ville de Brissac, notre club de handball accueille petits et 

grands pour : 

• Des entraînements de handball. 

• Des matchs de handball. 

• Des temps de fête.  



 

   
Nos bénévoles préparent les activités 

 

 

       Nos équipes 

Il y a une place pour tout le monde dans nos équipes : 

• Les enfants 

• Les adolescents 

• Les adultes 

 

     Lien vers : [Connaître toutes les équipes] 

 

https://es-aubance-handball.kalisport.com/equipes


          Inscriptions 2025-2026 
 

 

   
Aujourd’hui les inscriptions sont fermées 

 

Les inscriptions seront bientôt ouvertes : à partir de juin 2024. 

     Les informations seront écrites ici : [Informations sur les 

inscriptions] 

 

     Accessibilité 

 

 

 
 

 

  

Je peux aller au club de 
handball 

 

• Accès au bâtiment 

o Il y a une place de stationnement devant la salle de sport 

o Le parking est à côté de la salle de sport 

o Il y a un accès avec une rampe 

 

https://es-aubance-handball.kalisport.com/saison-2024-2025-inscriptions
https://es-aubance-handball.kalisport.com/saison-2024-2025-inscriptions


• Equipements 

o Les allées de la salle de sport sont larges 

o Les portes sont larges 

o Les sanitaires sont adaptés 

 

o Les portes d’entrée ne sont pas automatiques 

 

    Contact & infos pratiques 
 

   07 87 81 04 41 

        esaubancehandball@gmail.com 

    Adresse : Nous trouver sur la carte 

• Lieu : Complexe du Marin 

• Rue : Rue du Marin 

• Code postal : 49320 

• Ville : Brissac-Loire-Aubance 

mailto:esaubancehandball@gmail.com
https://www.google.fr/maps/place/Entente+Sportive+Aubance+Handball/@47.353549,-0.4460987,19.62z/data=!4m15!1m8!3m7!1s0x4807dbcb0d1aaea9:0x19f03ce2f24f0707!2sRue+du+Marin,+49320+Brissac+Loire+Aubance!3b1!8m2!3d47.353692!4d-0.44612!16s%2Fg%2F1tykts2x!3m5!1s0x4807dbcb12520983:0x674e0e46ecfec179!8m2!3d47.3535617!4d-0.4455141!16s%2Fg%2F1x5qs4r9?entry=ttu&g_ep=EgoyMDI1MDQyNy4xIKXMDSoASAFQAw%3D%3D

